

*Liebe und Erinnerung ist das, was bleibt, lässt viele
Bilder vorüberziehen und uns dankbar zurückschauen.*

Lilly Beatrix Löpfe-Keller

26. März 1925 – 12. Juli 2018

Herzlichen Dank allen, die sich in stiller Trauer mit uns verbunden fühlten und ihre Anteilnahme auf vielfältige Weise zum Ausdruck gebracht haben. Danke an das Team des Alterszentrums Viktoria, welches Beatrix ein schönes Zuhause geboten hat. Danke an Frau Pfarrer M. Wey für die Begleitung der Abschiednahme von Beatrix. Meine Mutter ruht im Gemeinschaftsgrab auf dem Friedhof Köniz.

Köniz, im August 2018

Ulrich Löpfe